



Personas muy bien capacitadas y actualizadas en los comités distritales y municipales del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), son quienes harán valer y respetar la voluntad ciudadana, señaló María de los Ángeles Llanderal Zaragoza.

La presidenta del IEM comentó que todo el personal de los órganos desconcentrados se encargará de guiar un proceso electoral transparente y confiable, características básicas para incrementar la participación ciudadana en las urnas el próximo 11 de noviembre.

Lo anterior al inaugurar la jornada en Uruapan de la Primera Reunión Estatal de Preparación a Órganos Desconcentrados, capacitación en la que estuvieron presentes presidentes, consejeros y vocales de Capacitación Electoral y Cultura Cívica y, de Organización Electoral de Uruapan Norte, Uruapan Sur, Peribán, Los Reyes, Charapan, Paracho, Tingambato, Ziracuaretiro, Taretán, Nuevo Urecho, La Huacana, Gabriel Zamora, Tancitaro y Nuevo Parangaricutiro.

Llanderal Zaragoza exhortó a los presentes a que todos se sumen en la promoción del voto, pues uno de los principales retos es que el mayor número de michoacanos con derecho a voto acudan a las urnas a sufragar.

Al tomar la palabra Iskra Ivonne Tapia Trejo, consejera electoral, señaló que para llegar al objetivo de un buen proceso electoral, se requiere de una participación contundente de todos los funcionarios electorales, así como de la misma ciudadanía, quien finalmente será quien decida quienes habrán de administrar Michoacán desde el gobierno estatal, diputaciones y ayuntamientos.

Tapia Trejo exhortó a los presentes a conducirse en todo momento bajo principios éticos, sin olvidar que quienes se desempeñan como consejeros electorales le dan equilibrio al proceso, además de que son el enlace que fortalece tanto a la sociedad como al propio IEM.

Mientras que Rodolfo Farías Rodríguez, consejero electoral, manifestó que la elección del presente año se espera sea una de las más concurridas en los últimos años, por lo cual es necesario que todos los participantes trabajen para que haya una elección transparente y equitativa.

Posteriormente, Eduardo Vera Pérez, ministerio público de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE), realizó una explicación de las diversas irregularidades que se pueden cometer durante el desarrollo de un proceso comicial, con el fin de que se ponga atención ante situaciones similares que pudiesen llegar a presentarse.

Luego vino la dinámica de mesas de trabajo con los funcionarios de los órganos desconcentrados: 1) la de los Consejeros Electorales, encabezada por Iskra Ivonne Tapia Trejo, 2) la de los vocales de Capacitación, dirigida por Ana María Vargas Vélez, Vocal de Capacitación y Educación Cívica; 3) la de los vocales de Organización, encabezada por el homólogo en el Consejo General, José Antonio Rodríguez Corona; y, 4) la de presidentes y secretarios dirigida por Ramón Hernández Reyes, secretario general del IEM.